
                                         

                                      

                                                               

 

 

 

３月８日（月）に卒業式の予行が行われました。今年の卒業式は、

コロナウイルス感染拡大防止のため、３年生と保護者の方のみの

参加になり、残念ながら１，２年生は出席できませんでした。そのた

め、「予行を３学年揃って本番のつもりで挑みましょう。」ということ

をみんなに伝えて実施しました。 

１年生のみんなにとっては、中学校での卒業式は初めてで、どの

ような様子か分からない中でのスタートでしたが、たった１時間の

練習で、言われることを素直に聞き、一人ひとりがお世話になった３年生の先輩に感謝の気持ちを届けよ

うと熱い気持ちで顔晴りました。例年、在校生は何度も何度も式歌を練習し、１，２年生の式歌で先輩に感

動してもらおうと１，２年生で一つになって全力で取り組みます。今年は、それができず、自分たちができる

ことは、入退場の時にしっかり拍手をし、立つタイミングや座ってからの姿勢などで、少しでも会場の雰囲

気を作り出すことで感謝の気持ちを届けることでした。予行本番ではそれがしっかり表現でき、素晴らしい

態度で先輩に届けられたと思います。みんなの感想には、「先輩の姿がかっこよかった。」「自分たちも先

輩みたいになりたい。」といったことが書かれてあり、先輩の姿から多くのことを感じることができました。 

１０日（水）に卒業式当日を迎えましたが、みんなの熱い思いも届き、本当に温かい雰囲気の中で、「凛

（りん）」とした素晴らしい卒業式を終えることができ、３年生の先輩方もいい顔をして卒業していきました。

３年生の先生方からも１，２年生にお礼の言葉を伝えてくれました。人の幸せを感じるって本当に気持ちの

いいことだなぁ～と思い、１年生のみんなに「よく顔晴りましたね。」と改めて伝えたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

山崎東中学校 第１学年 学年通心  第 62号  R3．3．11発行 

～当たり前のことを、人には真似できないほど徹底して行い極める～ 

【生徒感想】 

◆練習が、1 時間だけで３年生の先輩たちの晴れ舞台をいいものにできるか不安だったけど、なんとかやりきれてよかっ

たなと思います。動きは立ったり座ったり、礼をしたりする単純なものばかりだけど、一つ一つの動きを丁寧にキレをつけて

やるのは大変でした。でも先輩たちが頑張っているので私も頑張ろうと思えました。先輩はやっぱりすごくかっこよかったで

す。返事は大きな声ではっきりと、立ったり座ったりはきびきびと私もあんなふうになりたいです。コロナの影響で本番は見

られないけれど、今日先輩のかっこいい姿を見られてよかったと思います。                  

       

◆中学生になって初めての卒業式の予行で、まだ３年生がいなくなるっていう実感があまりなかったので、今日改めて強

く感じることができることができました。私は姿勢を正したり、、そろえて礼をすることで３年生への感謝の気持ちを伝えられ

ると思って精一杯頑張りました。３年生と過ごした時間は短かったけど、たくさんのことを教わってとても感謝していたので、

今日それを伝えられてよかったです。残りもうあと少しの時間でいろんなことを伝えたいです。来年は私たちが今の２年生

のような式の会場準備などをするので、今年を超えられるような式にしたいです。                

  

◆自分たちは、卒業式本番は出席できないからこの予行が３年生と過ごせる大切な時間と思いながら座っていました。３

年生と過ごす時間があと１日というのが信じられないと思います。３年生を代表して○○さんがあいさつをしてくださって

私は２年生になってしっかり東中の文化を受け継いでいきたいと思いました。今年はコロナで今まで当たり前のことだと思

っていたことができなくて３年生は悲しい思いをしたと思います。なので私たちが２年生や３年生にできなかったことができ

るようになっていたらいいなと思います。部活動や体育祭、文化祭が今までどおりできたらいいなと思います。本番は出ら

れないけど、あと１日をしっかり取り組んで掃除準備などを丁寧にして３年生にとっていい卒業式が迎えられたらいいと思

います。                                                                               

 



 

 

 卒業式前日の準備で、心を込めて掃除をすることで、自分たちができる感謝の気持ちをしっかり伝えよう

と気持ちをひとつにして掃除にとりかかりました。始める前に先生から、「さあ、みんなで先輩のために顔晴

ろう。」と声をかけると、自然に「よし、行こう。」「よっしゃ！」といった声が聞こえてきて、そんな前向きな熱い

言葉を聞き、とても気持ちがよくなりました。実際に掃除が始まると、「見えない所まで意識を持って丁寧に

心を込めて」取り組むことができ、そんなみんなの姿から本当に成長しているなぁ～。と感じることができま

した。４月から先輩になるけど、後輩に手本を見せられる人になれるなと思いました。挨拶、返事、掃除がで

きる人は、社会に出ても必ず通用します！！当たり前のことですが、その当たり前のことをどれだけ心を込め

て丁寧にできるかが大切です。みんな本当によく顔晴りました。そして、お疲れさまでした！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


